

Herr Knapp fragt an, warum die Personalkosten in der Vorlage 0424/2018/DS (TOP 13) für 3 Personen 170.000 € betragen. In der Vorlage 0408/2018/DS (TOP 14) seien 80.000 € für 1 Person veranschlagt worden. Nach seiner Meinung müsste die Höhe der Personalkosten aufgrund einer ähnlichen Stellenbeschreibung vergleichbar sein. Er bittet die Verwaltung um eine kurze Stellungnahme zu den unterschiedlich hohen Personalkosten. Die Antwort der Verwaltung ist der Anlage 2 zu entnehmen.

Es erfolgen keine weiteren Wortmeldungen.